

# Exponen causas de la gran alza de precios

Las legislaciones en plan inflacionista están provocando el alza general de precios en forma incontrolable, según el criterio de economistas y empresarios que opinan sobre las 7 horas laborales.

Durante la mesa redonda de la Asociación de Ejecutivos de Empresas Privadas (ASEP) realizada en el Hotel Camino Real, algunos empresarios y patronos de la construcción expresaron que la inflación proviene de los

decretos "fantasmas", que de la noche a la mañana salen sin consultar con los interesados y oyendo a sectores con intereses particulares, sin prevención de futuros problemas de desempleo.

Hace unos años, las horas laborales eran diez, explicaron; luego se bajó a 8, actualmente a 7. Confiamos, para bien de la patria, que no se les ocurra decretar las 6 horas labora es porque "nos hundimos" en la in-

— Pasa a la página 5 —

## Rígido control de alimentos habrá en mercado de mayoreo

Riguroso control del pescado, hortalizas y frutas ejercerá la Alcaldía Municipal de San Salvador en el mercado de mayoreo "La Tiendona", que será puesto en funcionamiento a partir de la última semana de junio. Así lo dio a conocer el alcalde capitalino, ingeniero José Napoleón Gómez, en declaraciones para LA PRENSA GRAFICA. Los tres giros comerciales mencionados —dijo— serán manejados inicialmente por el moderno centro de mercadeo que será inaugurado oficialmente el 17 del mes en curso, por el presidente de la república, coronel Arturo Armando Molina.

El Ing. Gómez aseguró que "La Tiendona" entrará en completa operación en los últimos días de junio, lo cual permitirá a la municipalidad ejercer un estricto

— Pasa a la página 11 —

## Realizanse investigaciones de fenómenos sísmicos en el país

Investigaciones de los fenómenos sísmicos registrados en el país y las condiciones geológicas de los sitios donde se ejecutan obras del sector público, lleva a cabo el Centro de Investigaciones Geotécnicas. Según lo dio a conocer dicho organismo, actualmente está desarrollando investigaciones de la calidad de los materiales de construcción, el conocimiento previo de las condiciones geológicas y el comportamiento de los suelos de fundación.

Asimismo, está aportando información técnica referente a los fenómenos sísmicos, a fin de adoptar las medidas adecuadas tendientes a minimizar sus consecuencias.

Por otra parte, el Centro de Investigaciones lleva a cabo la evaluación de depósitos y yacimientos de minerales existentes y está contribuyendo al establecimiento de normas mínimas y control de calidad de los materiales de construcción.



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

**SANEAMIENTO.** Control de plagas de moscas y otros vectores, lleva a cabo la División de Saneamiento Ambiental de Salud Pública, por medio de sus inspectores en toda la república. El Dr. José Mario Díaz Nuila (arriba, derecha), subdirector de la región central, inaugura la campaña en la población de Opico, La Libertad.

## Detenido confiesa que su negocio es la marihuana

(Chalchuapa). "Cultivo marihuana porque es una manera fácil de pasar la vida", manifestó Antonio Rosales Figueroa, capturado por la Guardia Nacional al descubrirse que se dedicaba a comerciar con la yerba. La plantación la tenía Rosales Figueroa en el cantón San Juan Chiquillo, en la jurisdicción de Chalchuapa.

Cuando se le interrogó, el sindicado dijo que la marihuana es muy solicitada y bien remunerada y que en su negocio cuenta con muchos clientes. Rosales ya fue consignado a los tribunales. (Co-

— Pasa a la página 12 —



**AGUA POTABLE.** Salud Pública inauguró el acueducto del cantón Primavera de San Cristóbal. Beneficiará a 530 mil habitantes. Corta la cinta el ministro Dr. Miguel Angel Aguilar Oliva.

## Guardia captura a victimarios de un agricultor

(Santa Ana). La muerte del agricultor Juan Antonio Lemus Mena, fue aclarada por la Guardia Nacional con la detención de varios individuos. Según informes, Lemus fue ultimado el 22 de mayo del corriente año en los suburbios de Chalchuapa, cuando se dirigía a su casa y lo asaltaron varios sujetos que después fueron identificados por varios testigos.

Los detenidos responden a los nombres de José Ambrosio Calles Gómez, Francisco Rosales Ortiz y Lorenzo Estrada Mejía, quienes confesaron haber cometido el crimen para robarle. Los detenidos serán enviados hoy a los tribunales.



**TECNIFICACION.** Dos funcionarios del IRA han sido becados por la AID para estudiar sobre "Almacenamiento, Conservación de Granos y Mercadeo" en la Universidad de Kansas, Estados Unidos. Son, Salvador Acosta (izquierda), jefe de ventas, y Roberto Castañeda, de la planta de Usulután.

—Foto de LA PRENSA, por García R.

## Universidad explica caso de los docentes renunciantes

"Jamás se ha pensado en crear un híbrido psicopedagógico al fusionar los Departamentos de Psicología y de Educación en la Facultad de Ciencias y Humanidades, como manifiestan algunos profesores renunciantes", señala el Lic. Humberto Blanco, de la Universidad de El Salvador. En una exposición presentada a LA PRENSA GRAFICA y en la cual refuta los cargos que hacen quienes renunciaron por no "querer adaptarse al nuevo ritmo de trabajo", según sus propias palabras, el Lic. Blanco expone los siguiente puntos:

"a) La fusión mantiene la interdependencia y la autonomía tan-

to de la carrera del psicólogo como de la carrera de Educador. b) Se continúa propiciando el desarrollo de los campos especializados de cada una de estas carreras independientes; c) La ane-

— Pasa a la página 11 —

## Artesanía salvadoreña en gran escala en AGROEXPO'77

Una exhibición de la artesanía salvadoreña, en sus distintas manifestaciones, está presente en el Pabellón de España de la Feria Internacional, con motivo de la "AGROEXPO'77 Lic. Roberto Poma Delgado". La muestra artesanal ha sido organizada por el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG); Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior ISCE; Instituto Salvadoreño de Fomento Industrial INSAFI e Instituto Salvadoreño de Turismo ISTU.

Participan 50 expositores de distintos pueblos del país con obras en jarcia, hierro, barro, bambú, tule, tuza, madera, palma, mim-

bre, cuero, algodón, manta, semilla, carey, piedras y conchas del mar.

Todas son de gran delicadeza y gusto excepcional destacándose además, pirograbados, cerámica,

— Pasa a la página 12 —

De Santa Ana

## Previene a farmacias a que cumplan turnos en las noches

(Santa Ana). Sanción hasta de quinientos colones de multa se impondrá a los propietarios de farmacias que no cumplan con el servicio nocturno cuando están de turno, declaró el juez especial de Policía, bachiller José David Herrera Arriola. Dijo que a su oficina se han presentado denuncias de personas interesadas en adquirir medicinas en horas de la noche, quejándose de que no se les ha atendido en algunas farmacias que estén de turno y señalando casos de personas enfermas que se han agravado por la falta de tales medicinas.

El juez Arriola informa que la Ley del Ramo Municipal, Art. 50,

literal 23, contempla la regularización del servicio nocturno de las boticas, conforme al Reglamento de Farmacias.

Agregó que de comprobarse tales anomalías, se pedirá a la

— Pasa a la página 12 —